
 

 

開催日時 平成２７年１２月１７日（木） １８：００～１９：００ 

開催場所 佐和家（弘前市本町） 

出席委員 委員長  石岡 徹、委員  鳴海 清彦、太田 眞理子、大西 晶子、樫山 史子 

会社側出席者 
代表取締役社長：清藤 哲夫、専務取締役：一戸 勝美、取締役：波多野 厚緑、倉田 昌直 

放送部統括マネージャー：花田 由香子 放送部チーフ：玉田 雅規 

議 題 
（１）番組に対する意見要望 

（２）次回開催日について 2月20日（土） 

議事の概要 

○ 各委員が質問と意見や気が付いた点を述べる形で議事が進行した。 
 

１）課題番組  『WAKUWAKUが止まらない夢広がるS．K.．K.．ラジオ』（日曜１６：５５～１６：５９） 
 

① 「WAKUWAKU が止まらない夢広がる S.K.K.ラジオ」というタイトルが良いと思います。番宣も

流れることであらゆる人の耳に入る。S.K.K.に様々な学科があり、その後の進路についての

夢の話も良い。学生の参考になる番組。また、進路だけでなく行事など学生生活が垣間見え

るのも良い。４分というコンパクトさが、聴きやすい。 
 

② 学生の体験談を交えた学校紹介が良い。放送時間も短いようだが、聴いているとちょうどよ

い。ＢＧＭが軽快で番組タイトルとも合っていた。早口になる学生がいるのでゆっくり話した方

が耳に入って来る。就職に強く、社会的マナーが実践的に学ぶことが出来ることなどが紹介

されており、学生生活の様子がとてもわかりやすかった。 

 

③ 初々しく好感が持てる。４分間でどんな学科があり、どんな勉強が出来るのかとてもわかりや

すく伝えられている。オープンキャンバスの特典の情報も良い。トークの内容は良いが、もう

少し元気があっても良いのでは、と思う場面があった。 

 

④ サクセスストーリーよりも、大学進学への道をあきらめて S.K.K.への進学を選択した決め手に

ついての葛藤などの話が聴きたい。まとまった聴きやすい番組だが、高校生たちが進路を考

える参考にするためにも、学生たちの苦悩などについても触れてほしい。 
 

⑤ ４分間という短時間で、S.K.K.が訴えたいであろう内容がうまくまとまっているが、終始ＳＫＫの

宣伝であることが残念。少しでも学生の人間味が感じられる内容の部分が含まれると良いの

では。出演する学生の意見も交えながら制作してはどうか。地元にあるＳＫＫについて、初め

て知った部分が多かった。 

 

 【審議機関の答申または改善】 

  ・本番組審議会の議事録をＳＫＫの番組担当職員や学生に回覧し、委員から指摘のあった事項 

   について改善を図り、本番組がより良いものとなるようにする。 

 
 

 【審議機関の答申または改善意見の公表】 

  １）議事録を本社に配備し、社内各部署に配布 

  ２）ＦＭアップルウェーブのホームページに掲載 


